



Bereits seit dem Jahr 2010 produziert HELLA in Lippstadt Lenksteuerungsmodule für die elektrische Servolenkung. Am Produktionsstandort in Deutschland ist jetzt das 20-millionste Modul vom Band gelaufen.

Steuerungssysteme erleichtern nicht nur Fahraufgaben wie das Rangieren des Fahrzeugs, sondern bilden auch die Basis um verschiedene Funktionen für das automatisierte Fahren umzusetzen. Daher entwickelt HELLA seine Steuerungsmodule auch kontinuierlich weiter und bietet darüber hinaus die Fail Operational Ausführung an: Wenn es einen Fehler in der Elektronik geben sollte, wird das System nicht abgeschaltet, sondern die Servolenkung funktioniert auch weiterhin.

Quelle: HELLA | Bild: HELLA